

ご挨拶

おかげさまで、創業30周年を迎えました。



謹啓

2018年11月10日、弊社、株式会社ヒューマネージは、創業30周年を迎えることができました。

1988年、日商岩井(株)(現・双日(株))の社内ベンチャーとして創業し、人材の「採用」と「定着」戦略をご支援する会社として30周年を迎えることができましたのは、お客様をはじめ、ヒューマネージに関わってくだった多くの皆様のご支援の賜物と深く感謝申し上げます。

ヒューマネージの社名は、「Human Age」(人の時代)。Attraction&Retention(人材の「採用」と「定着」)戦略のご支援を通じて、人と企業の未来に貢献する会社でありたいという想いを込めた名前です。

右肩上がりの成長の時代からVUCAの時代へ、人材獲得競争は国内だけでなくグローバルのレベルとなり、採用、育成、評価、処遇、メンタルヘルス支援…人材戦略の課題は、年々その難易度を増しています。そのようななか、創業以来30年にわたり、自社の未来を真剣に考え、人の施策に取り組む「本気の人事」の方々に、時に鍛えていただき、ともに成果を喜びあう機会をいただけたことは、私どもにとってかけがえのない財産です。

まだまだ未熟で至らない点もございますが、私たちはこれからも、「本気の人事」の皆様とともに、人と企業の未来を創るパートナーでいられるよう、社員一丸となって邁進してまいります。今後とも、末永くご指導ご鞭撻賜りますよう、お願い申し上げます。

まずは略儀ながら、創業30周年のご挨拶とお礼を申し上げます。

謹白
株式会社ヒューマネージ
代表取締役社長
齋藤 亮三